

## Menjadi Narasumber Dalam Sosialisasi Pusat Pendidikan. Ini yang Diberikan Dandim 0812 dalam Wawasan Kebangsaan

Basory Wijaya - [JATIM.JURNALIS.ID](http://JATIM.JURNALIS.ID)

Oct 11, 2023 - 05:05



LAMONGAN - Satuan kewilayahan (Satkowil) TNI-AD mempunyai tugas melaksanakan pemberdayaan wilayah pertahanan pada aspek darat, salah satunya melalui pembinaan teritorial (Binter) dalam rangka mewujudkan Ruang, Alat dan Kondisi Juang yang tangguh serta memperkokoh Kemanunggalan TNI-Rakyat untuk kepentingan pertahanan negara.

Untuk itu, berbagai inovasi dan kegiatan dilaksanakan untuk membina dan memperkuat karakter generasi muda sebagai aset yang berharga bagi masa depan bangsa Indonesia. Salah satunya adalah dengan mengadakan sosialisasi Pusat Pendidikan Wawasan Kebangsaan yang diselenggarakan oleh Bakesbangpol Kabupaten Lamongan dengan Komandan Kodim 0812/Lamongan Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P.,M.Han., sebagai narasumber yang diselenggarakan di Hall Green Hotel Mahkota Lantai 01 Lamongan. Selasa (10/10/2023).

Dalam pembekalan yang diberikan, Komandan Kodim 0812/Lamongan mengatakan bahwa pentingnya menanamkan rasa cinta tanah air sejak usia muda guna menumbuhkan Patriotisme dan Nasionalisme.

"Bekali diri kalian dengan kemampuan dan pengetahuan salah satunya mencintai bangsa kalian, tanpa ada perintah kita harus membela Bangsa dan Negara untuk kecintaan negara ini guna menjadikan negara indonesia yang berkarakter dan berkepribadian. Kecintaan kita berdasarkan UUD 45 dan Pancasila sebagai dasar negara".ujarnya.

Lebih lanjut, orang nomor satu di Kodim 0812/Lamongan tersebut mengatakan bahwa semua warga negara berhak dan berkewajiban membela negaranya, dimanapun ia berada.

"Bela Negara adalah sikap dan perilaku warga negara yang dijiwai oleh kecintaannya kepada Negara Kesatuan Republik Indonesia yang berdasarkan Pancasila dan Undang-Undang Dasar 1945 dalam menjalin kelangsungan hidup bangsa dan negara yang seutuhnya. Setiap warga negara berhak dan wajib ikut serta dalam upaya pembelaan negara ". Pungkas Dandim.

Sementara itu , Kepala Bakesbangpol Kab. Lamongan, Drs. Dianto Hari Wibowo, M.IP dalam sambutannya mengatakan bahwa yang terpenting dalam mewujudkan cinta tanah air adalah dengan menghargai perbedaan dan menjadikan kemajemukan bangsa menjadi kekuatan. Dirinya juga berterimakasih kepada Komandan Kodim atas waktu dan partisipasinya.

"Kita partisipasi bersama di dalam rangka meningkatkan wawasan kebangsaan dan juga meningkatkan rasa nasionalisme yang nantinya menjadi penerus generasi bangsa. Kami yakin bahwa yang kita lakukan hari ini sedikit banyak akan memberikan manfaat serta bahan informasi. Yang paling penting adalah meningkatnya rasa nasionalisme dan wawasan kebangsaan yang dimiliki semangat bela negara dan Patriotisme. Terimakasih juga kami sampaikan kepada Bapak Komandan Kodim atas waktu dan kehadirannya di tengah kita sekalian". Ujarnya.

Dalam kegiatan Sosialisasi Pusat Pendidikan Wawasan Kebangsaan yang diselenggarakan oleh Bakesbangpol Kabupaten Lamongan ini diikuti oleh Mahasiswa UNISLA, UNISDA, ITB, UT dan SMA/SMK yang ada di Kab Lamongan dengan jumlah peserta 100 orang. (Pendim0812)